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令和４年第３回北海道議会定例会 一般質問 開催状況 （環境生活部）

開催年月日 令和４年９月２８日（火）
質 問 者 日本共産党 宮川 潤 議員
答 弁 者 北海道知事 鈴木 直道

環境生活部長 森 隆司

質 問 要 旨 答 弁 要 旨

一 知事の政治姿勢について
（三）札幌冬季オリンピック・パラリンピック招致につい

て
１ 東京五輪汚職について （環境生活部長）
大会スポンサーだったアオキ前会長、出版大手カドカワ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックについて

会長などが収賄容疑で逮捕されるなど、「五輪汚職」に批判 でございますが、組織委員会元理事などが関与する一連
の声が沸き上がっています。しかしＪＯＣは事件の検証す の事件につきましては、報道以上のことは承知しており
らしようとしていません。 ませんが、仮にこうした問題が事実であれば、サッカー
今般の東京五輪汚職をどう受け止めていますか。札幌五 や競歩競技・マラソンの開催地として大会に協力してき

輪招致を目指す知事はＪＯＣに事件の検証を求めるべきで た我々としても大変残念であります。
はありませんか、併せて伺います。 本件につきましては、現在捜査中であり、今後、事実

関係が明らかになった際には、組織委員会に関係する主
体におきまして、適切に判断・対応されるものと考えて
おります。

２ 五輪招致への道民理解等について （知事）
東京五輪は、過剰な商業主義となり、莫大な大会運営費、 オリンピック・パラリンピックの招致についてであり

施設整備などには税金が投入されました。 ますが、札幌招致に向けて、市民や道民の皆様の機運醸
札幌五輪招致計画では、運営費は最大約２２００億円を 成や理解促進を進めている中で、今回の一連の事件によ

見込み、施設整備などには税金が投入されます。 る影響が生じることへの懸念の声など様々なご意見があ
贈収賄など数々の問題が未解決のまま招致を目指すこと るものと承知をしております。

に、道民の理解は得られると知事はお考えですか。伺いま 招致の主体となるＪＯＣと札幌市では、今月初めに開
す。 催されたプロモーション委員会において、組織運営にお

ける透明性・公正性をしっかりと示し、招致決定後に具
体的な対応を検討するとした「クリーンな大会に向けた
宣言」を発表したところであり、道としても、大会開催
の意義はもとより、大会経費などについて、市民や道民
の皆様の理解が得られるよう、取組が進められていく必
要があると考えております。

【再質】 （知事）
五輪招致について、道民の理解を得ようとするのであれ オリンピック・パラリンピックの招致についてであり

ば、五輪汚職や巨額な五輪マネーの実態解明と透明性の確 ますが、道としては、市民や道民の皆様から疑念を持た
保を求めていくべきではありませんか。伺います。 れることのないよう、招致段階から開催にわたり、透明
招致活動の再考も含めて検討すべきと考えますが、併せ 性を確保した運営や丁寧な説明が重要と考えております。

て見解を伺います。 招致を進めるＪＯＣと札幌市では、「クリーンな大会に
向けた宣言」を発表し、今後、具体的な対応が検討され
るものと承知をしており、引き続き、市民や道民の皆様
の理解が得られるよう、取組が進められることが必要で
あると考えております。


